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Protokoll der Jahreshauptversammlung (JHV) TV 1904  Coburg-
Lützelbuch e.V. am 09. April 2025 im Gasthof Fink, Co-Lützelbuch 
 

Tagesordnung  
TOP 1  Begrüßung 

1.1 - Genehmigung der Tagesordnung 
1.2 - Feststellen der satzungsgemäßen Einladung 
1.3 - Feststellen der satzungsgemäßen Beschlussfähigkeit der Versammlung 
1.4 - Totenehrung 

TOP 2 Protokoll der ltz. JHV: das Protokoll liegt zur Einsichtnahme in Exemplaren aus  
TOP 3  Bericht des Vorsitzenden 
TOP 4  Vorstellung neue Beitrittserklärung – Beitrittsordnung – Ehrenordnung 
TOP 5  Bericht der Schatzmeisterin zum Jahresabschluss 2024 und Haushalt 2025 (Aussprache);  

Revisionsbericht der Kassenprüfer (Aussprache);  
Genehmigung sowie Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft 
Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 

TOP 6  Berichte aus den Abteilungen 
TOP 7  Aussprache über die Berichte 
TOP 8  Ehrungen 
TOP 9  Anträge - Anträge müssen gem. der Satzung §9(1) mind. 8 Tage vor der Versammlung beim  

Vorsitzenden schriftlich eingereicht werden 
TOP 10 Sonstiges 
 

TOP 1 Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende (VS) Hartmut Jahn eröffnet um 19 Uhr die JHV und begrüßt 
alle Anwesenden, besonders die anwesenden Ehrenmitglieder. 

 

1.1 - Genehmigung der Tagesordnung (TO) 

Antrag durch den VS auf Ergänzung bei TOP 5 durch Einschub 5.1 und 5.2.  Es 

gibt keine Einwände gegen die Änderung. 

1.2 - Feststellen der satzungsgemäßen Einladung 

Die Einladung erfolgte rechtzeitig. 

1.3 - Feststellen der satzungsgemäßen Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Laut Anwesenheitsliste sind heute 52 ordentliche Mitglieder anwesend. 

Damit ist die Versammlung gemäß unserer Satzung Beschlussfähig!  

1.4 – Totenehrung 

Die Anwesenden erheben sich zur Totenehrung in Gedenken an den verstorbenen 

Arnfried Fischer und Peter Haucke sowie weiteren nahe stehenden Personen. 

TOP 2  Das Protokoll der JHV 2024 liegt im Versammlungsraum mehrfach aus. 
 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden 
Hartmut Jahn bedankt sich für das Vertrauen, das ihm seit seiner Wahl entgegen 
gebracht wird..  
Der TV Lü steht für Breitensport, Gesundheitssport, für Engagement und 
Gemeinschaft. Eine große Herausforderung in der Zukunft wird der Spagat zwischen 
fehlenden Hallenzeiten, fehlenden Übungsleitern und  unseren Ideen und Gedanken 
sein, die wir für die weitere Entwicklung unseres Vereins haben.  



Einerseits die Traditionen wahren und auf bewährten Wegen gehen, andererseits dem 
Fortschritt Rechnung tragen, offen für neue Angebote sowohl sportlich als auch im 
Umfeld des Sportes sein. Integration, Inklusion, eine multikulturelle Gesellschaft, dies 
und noch viel mehr müssen wir Rechnung tragen. Dazu der Wettbewerb mit anderen 
Vereinen und Sportkurs-Anbietern.  
Auch wenn wir nicht der größte Verein sind, unsere unterschiedlichsten Sparten und 
Abteilungen mit ihren Mitgliedern von gefühlt null bis 100 Jahren an Lebensalter 
müssen betreut und organisiert werden. Hier mein herzlichster Dank an unsere 
Ehrenamtlichen, die sich dahingehend engagieren.  
Natürlich haben auch wir unsere Baustellen. Ein Bereich ist der Social-Media Auftritt 
unseres TV Lützelbuch. Unsere Homepage ist ein gern besuchter Bereich, wenn sich 
Interessierte nach ihrer Sportart  umschauen. Die meisten Neuanmeldungen haben 
sich im Internet umgeschaut und uns so gefunden. Aber einerseits ist unsere 
Homepage veraltet, andererseits genügt dies für Werbung um Neumitglieder nicht. 
Hier sollten und müssen wir alle Kanäle nutzen. Später im Finanzbericht werdet ihr 
merken, dass wir dringend neue Mitglieder bräuchten. 
Wir haben viele tolle Angebote, vor allem im Gesundheitssport für Jung und Alt, für 
Einsteiger und Fortgeschrittene. Wir nutzen die Synergie des GYMWELTZENTRUM, 
aber es braucht noch einiges mehr.  
Ihr seht vor euch einiges an Werbeflyern liegen. Wir möchten euch einladen, euch 
aktiv einzubringen. Nehmt diese Flyer mit und reicht sie an Freunde, Bekannte, gerne 
auch Unbekannte weiter. Erzählt uns von euren Ideen und Anregungen, die euch 
vielleicht schon lange umtreiben, um sportlich unseren TV Lützelbuch weiter 
voranzubringen.  
Wir, die Vorstandschaft sind offen für eure Gedanken. Natürlich machen auch wir uns 
unsere Gedanken. In sieben Vorstands- und Ausschusssitzungen diskutierten wir 
Wege und Möglichkeiten, unseren TV Lützelbuch weiterzuentwickeln.  
Wir haben eine herrliche Sport- und Veranstaltungshalle, top engagierte und 
ausgebildete Trainer und Übungsleiter und hervorragende, sportartspezifische 
Sportgeräte. Das Sportamt der Stadt Coburg unterstützt unseren TV Lützelbuch 
vorbildlich, wofür ich mich herzlich bedanke. 
Ich bedanke mich bei allen, die vor und hinter den Kulissen, sei es als Trainer, 
Übungsleiter, Helfer, Betreuer bei Wettkämpfen, die sich ehrenamtlich engagieren und 
einsetzen. Herzlichen Dank an euch, ohne euch wäre dies alles gar nicht möglich. 
 

TOP 4 Vorstellung neue Beitrittserklärung – Beitrittsordnung – Ehrenordnung 
Matthias Engelhardt stellt ausführlich die neue Beitragsordnung und die 
Beitrittserklärung vor.  
Auch die Ehrenordnung wurde überarbeitet. Diese treten rückwirkend zum 01.01.2025 
in Kraft. Es gibt keine Nachfragen. 
 
TOP 5  Bericht der Schatzmeisterin zum Jahresabschluss 2024  
und Haushalt  2025 
Aktuell haben wir 370 Mitglieder. Der Verein steht auf gesunder finanzieller Basis. Im 
Berichtszeitraum wurde ein Verlust 7340.- Euro durch verschiedene Maßnahmen 
erreicht. Dieser wurde aus Rücklagen ausgeglichen. 
Der Haushaltsplan für 2025 sieht Einnahmen 29.500 € und Ausgaben von 33.500 € 
vor. Der  Haushaltsplan wird  mit einer Enthaltung und einer Gegenstimme genehmigt. 
 
Revisionsbericht der Kassenprüfer                
Die Kassenprüfer Sven Paschold und Andrea Pachsteffl prüften am 08.03.25 die 
Kasse und stellten keine Beanstandungen fest.  



Sven Paschold dankte den Kassierer/innen für die gute Arbeit und beantragte die 
Entlastung der Schatzmeister. Dies wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 
 
TOP 5.1 Genehmigung sowie Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 

TOP 5.2 Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 
 
TOP 6 Berichte aus den Abteilungen 
Das Berichtsheft wurde an die Anwesenden verteilt. Michael Schäfer bedankt sich für 
das Angebot BodyArt von Monika Weiss, das von den WEFA Sportgruppen sehr gut 
angenommen wird. Sandra Franz stellt das neue Angebot „Fit und Entspannt“ (jeden 
Freitag 10-11 Uhr) vor.  

TOP 7 Aussprache über die Berichte 
Es gab keine Rückfragen zu den mündlichen und schriftlichen Berichten aus den 
Abteilungen. 

TOP 8 Ehrungen 
Die Ehrungen von langjährigen Mitgliedern erfolgten durch Sabine Bauer und Heike 
Stier sowie dem VS. 
 
15 Jahre Mitgliedschaft wurde mit Bronze geehrt: Sebastian Heß, Sergej Kostin, Silke 
Michler, Jörg Helmut, Anette Zech und Barbara Hölzel 
 
25 Jahre mit Silber: Daniela Prause und Peter Warth 
 
70 Jahre mit Extrapräsent: Gerhard Bätz und Werner Schillig 
 
TOP 9 Anträge  
Es sind keine Anträge eingegangen 

 
TOP  10  Sonstiges 
+ Aufruf von Hartmut Jahn für Vorschläge für ein neues Hintergrundlogo zum 
Vereinslogo. Aber das Vereinswaben bleibt erhalten. 
+ Joachim Kindshuber berichtet über die Homepage, die es bereits seit 18 Jahren gibt 
und die mittlerweile total überaltert ist. Der Anbieter supportet die Web-Version nicht 
mehr. Dadurch sind Gefahren durch Hacker vorprogrammiert. Die Anwesenden sind 
sich nach ausführlicher Diskussion einig, eine neue Vereins Home Page soll erstellt 
werden. Joachim Kindshuber bietet dazu einen Sonderpreis an. 
+ Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr anstehen, schließt Hartmut Jahn mit 
Dankesworten die Jahreshauptversammlung. 

 
 

Ende der Versammlung  09.04.2025    20:25 Uhr  
 
 
Hubertus Mönch, Schriftführer                                 Hartmut Jahn, 1. Vorsitzender 
 
 


